

12/13

みんなの公園をみんなできれいに!

第24回茂原公園環境美化活動

茂原市建設業組合の主催により、第24回茂原公園環境美化活動が行われました。これは、同組合が社会貢献の一環で毎年行っているもの。当日は、組合員の他に、茂原高等学校、長生高等学校、茂原樟陽高等学校の生徒も参加し、多くの落ち葉を回収しました。

当初は組合員のみの60人で始まった活動でしたが、部活動の場として使用している各校の生徒から協力したい声が増えつづけ、今回は過去最多の約460人が集まりました。



▲みんなの力で短時間できれいになりました



▲市原市長もねぎ掘りを初体験

12/16

音がつなぐ、楽しいひととき♪

音楽鑑賞教室

市内小中学校にて、生演奏による音楽鑑賞教室が開催されています。これは、芸術文化の振興を目的に、各学校で3年に一度ずつ実施されているもの。

茂原小学校で行われた教室には、長生高等学校の吹奏楽部が登場し、知っている曲から初めて聞く曲まで、さまざまな楽曲を披露しました。児童たちは、迫力ある演奏や楽器ごとの音色の違いに耳を傾け、音楽の魅力を間近で体感しました。



▲圧巻の演奏に大興奮！



▲一緒にやってみよう！

12/19

希望あふれる新年を願って

西小学校 しめ飾り作り

西小学校の5年生19人が、自分たちで田植えから収穫まで行ったお米の稻わらを使って、お正月の縁起物であるしめ飾りを作りました。

わらをねじって一から作る難しい作業でしたが、講師である地域の方々の丁寧な指導により、立派なしめ飾りが完成。春から始まった活動の集大成となりました。